

An die
Mitglieder und Freunde
des Ortsverbands
Ganderkesee

**Ortsverband
Ganderkesee**

Der Vorsitzende

Werner Köhler
Deichhauser Weg 5
27777 Ganderkesee

Tel.: 04221-4900516
Mobil : 0160 97721799

E-Mail:
wernerdotcom@web.de

17.02.2017

Pressemitteilung

Am Mittwoch, dem 15.02.2017, fand die Jahresmitgliederversammlung 2017 des Ortsverbands Ganderkesee von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Akzent-Hotel Jägerklausen statt.

Nach der Begrüßung stellte der Vorsitzende Werner Köhler den Jahresbericht 2016 vor, der sich schwerpunktmäßig mit allen thematischen sowie organisatorischen Aufgaben rund um die Kommunalwahl (Vom Wahlprogramm über den Wahlkampfstand zum Wahlergebnis) befasste.

Mit einem kurzen Rückblick von Vorstandsmitglied Jens Volbert auf die Jubiläumsfeier zum 30jährigen Bestehen des Ortsverbands am 15.01.2017, die aus historischem Anlass (Neugründung dort) in der Gaststätte Schwarzes Ross in Bookholzberg stattgefunden hatte, endete der Jahresbericht. Zum Jahresbeginn 2016 hatte der OV 12 Mitglieder, aktuell sind es vierzehn.

Auf Antrag des Grünen Dr. Reinhold Schütte wurde dem Ortsvorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Danach wurden turnusgemäß die Wahlen zum Vorstand durchgeführt. Dabei wurde der bestehende dreiköpfige Vorstand einstimmig für weitere zwei Jahre in seinem Amt bestätigt. Er besteht aus dem Vorsitzenden Werner Köhler sowie den beiden Stellvertretern Jens Volbert und Udo Heinen. Letzterer war Ende November als Nachrücker für Volker Schulz-Berendt gewählt worden, da dieser als neu gewählter Fraktionsvorsitzender in der Gemeinderatsfraktion der Grünen auf sein Amt als Stellvertreter im Ortsvorstand verzichtet hatte.

Volker Schulz-Berendt berichtete dann in der weiteren Tagesordnung über die Aktivitäten der Fraktion seit Beginn der neuen Ratsperiode, Dr. Reinhold Schütte als Kreistagsmitglied ergänzte mit einer Übersicht über die Arbeit der neu zusammengesetzten Kreistagsfraktion.

Im Mittelpunkt der aktuellen politischen Diskussion stand die massive durch Überdüngung mit Gülle verursachte Nitratbelastung des Grundwassers, die derzeit durch die Pressekampagne des Landvolkverbands in erschreckender Weise verniedlicht und schön geredet wird. Hierzu wird der Ortsverband im März Aktivitäten durchführen, über die rechtzeitig vorher berichtet werden wird.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Köhler